



FUNDACIÓN UDA 2019/2020



Femenino UDA

La UD Almería Femenino ascendió la temporada pasada a Primera división nacional, categoría donde ha jugado hasta el parón por el estado de alarma realizando un gran papel y acabando en 6ª posición jugando contra rivales de muy buen nivel. Este equipo estaba formado por la base del equipo que ascendió la temporada anterior, realizando varios fichajes para cumplimentar la plantilla y mejorarla.

Dada la circunstancia de dicho ascenso, la Federación Española de Fútbol Femenino impuso que el equipo debía tener formación canterana para poder estar en dicha categoría. Y así fue como el 'FemeninoUDA' inició su cantera el verano de 2019 para formar su equipo filial y otro en la categoría cadete-infantil.

Los dos equipos de categorías inferiores se formaron mediante varias jornadas de captación a las que acudieron jugadoras de alrededor de toda la provincia. Diferentes entrenamientos en los que los miembros del cuerpo técnico ojearon a las chicas de edades comprendidas 12 y 14 años para el conjunto cadete-infantil, y de a partir de 15 años para el Almería Femenino B de categoría sénior.

Una vez formados los dos equipos, estos empezaron la pretemporada, con varios entrenamientos semanales y algunos partidos amistosos frente a otros equipos de la ciudad de Almería. La temporada para ambos no comenzó hasta mediados de octubre del 2019.

El Almería Femenino B ha competido en la Segunda Andaluza Sénior Femenina, a nivel provincial. Una categoría formada por 8 equipos que disputaron 14 jornadas. El conjunto rojiblanco quedó en la tercera posición de la tabla con 30 puntos, de 10 victorias y 4 derrotas.

El Almería Femenino Cadete- Infantil realizó una temporada sensacional, siendo siempre el líder del grupo a lo largo de ella. La Liga de Promoción Cadete-Infantil de Almería es una categoría formada por 10 equipos de la provincia, los que disputaron 18 jornadas. Con pleno de victorias, el conjunto rojiblanco se clasificó como campeón a falta de dos jornadas frente al segundo clasificado, la UDC Pavía. Las del Almería recibieron el trofeo de campeonas en el último partido que jugaron como locales frente al Las Norias CF.



Tanto el primer equipo y el filial fueron invitados a jugar en navidad la primera edición de la Nijar cup, torneo que junto a grandes equipos y donde las nuestras hicieron un gran papel, llegando ambos a la final de su categoría.





Equipo de personas con Discapacidad Intelectual.

Esta temporada ha sido la 2ª en la que la U.D Almería ha participado con este equipo en la Liga Genuine Santander

Como en el año anterior, se ha contado con un equipo formado por componentes de las distintas asociaciones de Almería (Asalsido, Aspapros y A toda vela) y también por personas que no pertenecen a ninguna asociación, pero quieren jugar al fútbol.

En comparación con el año anterior, este año se han aumentado el número de jugadores del equipo, pero se ha seguido utilizando la misma mecánica, que cada uno viaje a una sede para que así, todos puedan ir a una.

Desgraciadamente y por el estado de alarma, solo se han podido jugar 2 de las 4 sedes que se iban a realizar, en Tarragona y Sevilla. El equipo de la U.D Almería obtuvo grandes resultados en estas sedes tanto en competición como en Juega limpio, las dos variables que se tienen en cuenta en la Liga Genuine Santander.





Cludemi Fundación Almería.

El equipo de baloncesto en silla de ruedas de la ciudad de Almería también ha sido apoyado por la Fundación UDA este año.

Este equipo milita en la segunda división a nivel nacional del baloncesto en silla de ruedas en el grupo 1, compitiendo contra los equipos del sur, incluidos los de las islas canarias.





CDPS Indalo Fundación Almería

El club deportivo de personas Sordas Indalo Fundación Almería, club que se ha incorporado a la Fundación UDA este año, tuvo su participación en la Copa Andalucía de fútbol sala donde cosecho una buena 3ª posición, superado solamente por Huelva y Jerez.

Antes de dar por finalizada la temporada por los hechos acontecidos el equipo estaba preparándose para su siguiente campeonato que esta vez iba a ser de Fútbol 7.





Escuela de fútbol para niños en riesgo de exclusión social.

Este proyecto, llevado a cabo junto con Alhóndiga La Unión, se ha iniciado también este año, es una labora que se quería llevar a cabo desde el año pasado con los niños de barrios en riesgo de exclusión social.

Se ha creado una escuela de fútbol para niños en el barrio de El Puche, aquí en Almería, donde niños de categorías cadetes e infantil entrenaban a fútbol sala 2 días a la semana y se les inscribieron para que pudieran jugar contra los demás niños de la ciudad en las competiciones municipales creadas por la diputación de Almería.

Los niños llevaban entrenando desde el mes de diciembre, pero la competición no empezó hasta febrero, por lo que solo ha dado tiempo a disputar pocas jornadas ya que no era una competición que se jugara todas las semanas ni tampoco en puentes o festivos, dándose por terminada con el estado de alarma.





Ayuda para afectador por el COVID-19

Gracias a la generosa aportación que ha realizado nuestro presidente Turki Alalshikh, desde la Fundación UDA se creó a mediados de marzo, con el inicio del estado de alarma, un plan de ayuda para los afectados por la pandemia del COVID 19.

Dicha donación cuenta con la compra de maquinaria y material sanitario para los distintos hospitales de la provincia de Almería, una donación a Cruz roja, material de protección donado también para ayudar a Almería para la diputación y el ayuntamiento, y puesto de mando avanzado para cubrir la pandemia en la ciudad de Almería.

Se ha contado con un grupo de voluntarios que se encargaron primero de llamar a todos los abonados mayores de 60 años del club para ver como se encontraban y cuales eran sus necesidades para poder ayudarles. Este mismo grupo de abonados se ha encargado también de la ayuda alimentaria para personas que se han visto afectadas por esta situación y han perdido su trabajo o no tienen ningún tipo de ayuda ni ingreso económico. La labor que realizaban consistía en citar a las personas y repartirles una caja de comida y cosas de primera necesidad que les vendría bien para paliar los gastos que tendrían.

Esta ayuda se ha dado desde el comienzo del estado de alarma haciendo también repartos a domicilio para las personas que no se podían acercar a recogerla al estadio.

Hasta la actualidad, con esta ayuda alimentaria que se está dando, se ha ayudado a un total de 1250 familias y todavía se sigue realizando un día de entrega semanal.



Reparto de la ayuda de Turki Al-Sheikh



- Donación de 100.000 euros a **Cruz Roja**.
- Centro de operaciones avanzado para emergencias, destinado a **Protección Civil**.



- Equipo portátil de rayos X
- 10 monitores multiparamétricos modulares para UCI con pulsioximetría.
- 10 monitores multiparamétricos B650 con módulo hemodinámico.
- 40 monitores multiparamétricos para motorización de pacientes aislados.



- Ayudas a personas afectadas con productos de primera necesidad.



- 900.000 guantes de nitrilo
- 41.000 mascarillas (30.000 FFP2 y 11.000 de triple capa)
- 7.000 batas quirúrgicas impermeables





I Gala fundación UDA

Evento celebrado a finales del mes de octubre que sirvió para homenajear a los primeros equipos que formaron parte de la Fundación UDA el primero año, mostrando cual había sido su progreso, y también presentar a los nuevos equipos que iban a formar parte durante esta temporada 2019-20.

A la gala asistieron entre otros, el presidente de la Diputación de Almería, el director general de la U.D Almería Mohamed El Assy, la delegada del gobierno de la Junta de Andalucía, el concejal de deportes de Almería Juanjo Alonso y componentes de la primera plantilla.





Campus Fundación UDA

Como viene siendo habitual en años anteriores, este año también realizamos el campus de la Fundación UDA. Se han realizado coincidiendo con las vacaciones de los más pequeños, en verano y navidad de 2019 y hemos contado con gran asistencia de niños que han podido disfrutar del deporte del fútbol con entrenadores de las bases, pero también, han conocido a algunos jugadores, han tenido charlas con ellos y han podido conocer el estadio de los juegos del mediterráneo.





Visita al hospital Torrecárdenas

Como cada año, para la fecha de navidad, desde el club y desde fundación se realiza la visita a los hospitales para llevarle regalos a los niños mas pequeños y visitar a los pacientes que hay allí.

Este año también se aprovecho para entregar unas batas solidarias realizadas con camisetas del equipo, una acción que se realiza para ayudar a los niños que están enfermos en el hospital poniéndole una bata del equipo de su ciudad en vez de una blanca de hospital.

A este acto acudieron jugadores del primer equipo masculino y jugadoras del primer equipo femenino.





Donación a la Asociación ÍTACA

La Fundación de la UD Almería ha hecho entrega de material escolar y de formación profesional al grupo de jóvenes llamado “El Cambio”, residentes en el barrio almeriense de El Puche. Una iniciativa de caridad impulsada por el presidente y propietario del club rojiblanco, Turki Al-Sheikh, a través de la Fundación UDA, que pretende mejorar la calidad de vida de familias desfavorecidas en Almería, aportando una mejora en sus necesidades diarias.

La Fundación, en compromiso con la sociedad de Almería, ha querido dar un paso a favor de este colectivo donado el material que los jóvenes necesitaban para seguir aprendiendo en sus materias. Material muy variado..., no solo de clase, como bolígrafos y libretas, también material para ciclos formativos de peluquería, automoción, lampistería, mecánica, etc.

Más de una docena de chicos y chicas han acudido a la sede del Almería, junto a sus tutores de Ítaca, a recoger las herramientas y material diverso. Mostafa Yilmaz, Director de Operaciones de la UD Almería, y Lorena García, presidenta de la Fundación UDA, han hecho la entrega.





Colaboración con el reto Cuquiline

La UD Almería y su Fundación mostraron su apoyo y colaboración al Reto por la Fibromialgia el año pasado. Esta vez, lo harán por la Esclerosis Múltiple.

Al igual que el año pasado, el reto se realizó en el Estadio de los Juegos del Mediterráneo y esta vez pedalearon 30 horas seguidas, coincidiendo con el inicio del partido que enfrentó al equipo contra el Racing de Santander.





Participación en la Liga Zaatari Social Project.

La Fundación de la Unión Deportiva Almería participó en la Liga Zaatari Social Project, un proyecto socioeducativo impulsado por la Fundación de LaLiga y desarrollado en el campo de refugiados de Zaatari en Jordania.

La entidad rojiblanca colaboró aportando material deportivo, entre éste la ropa para la equipación de uno de los equipos de dicha liga el cual representaría al club en esta liga. Dicha liga está formada tanto por niños como niñas del campo de refugiados y en ella participan los equipos tanto de primera como de segunda división española.

